



# 彩輝

SAIKI

みよし市立三好中学校

<校長室だより>

令和6年6月28日

第3号



## ■都心で人と文化に出会い、絆を深めた修学旅行

6月4～6日、「Learning in Tokyo ～最協の絆で知識と思い出を持ちかえろう～」をテーマに、3年生が修学旅行へ行きました。1日目は国会と東京都内を探訪、2日目は都内班別企業訪問とディズニーランド、3日目は学級別に浅草や横浜等を巡りました。東京ならではの施設・場所で見聞を広め、仲間との絆を深める3日間となりました。



都心ならではの施設や人と出会い、日本の中枢機能を実感することができました



東京や横浜を探訪し、ディズニーランドで仲間との絆も深まりました



## ■自分の思い・考えを伝えた、少年の主張大会

5月30日、校内少年の主張大会が行われ、6名の代表が日頃から思っていること、考えていることを堂々と発表しました。聞き手の生徒も真剣に主張に耳を傾け自分の生活を振り返る機会となりました。



### <少年の主張 校内大会>

#### 【最優秀賞】

- 2-2 石川さくら「ゆびさきから言葉を伝えたい」

#### 【奨励賞】

- 3-1 林 千夏「応援」
- 3-2 日置詩苑「学校へ行く意義」
- 3-3 梶真美佳「若者言葉」
- 3-4 宮嶋莉子「時間の価値を考える」
- 3-5 山中愛音「あから始まる言葉」



## ●各種表彰のお知らせ

### ◆みよし市安全なまちづくり推進大会

- ・交通安全応募作品<習字の部>
- 【優秀賞】2年 篠田優奈 2年 石川さくら

### ◆青少年健全育成啓発ポスター

- 【優秀賞】2年 神本彩音 2年 石川さくら

## ■コロバス市の高校生と交流

14日、コロバス市の高校生が来校し、2年生を中心に交流会を行いました。各クラスの日本文化を生かした交流会や猿投古窯研究会の方による箸置きづくりなど、心温まるおもてなしに高校生も自然と笑顔があふれ、交流を深めました。



## ■自分にも救える命がある！救急救命法講習

4日・6日、2年生が、尾三消防署の方から心臓マッサージやAEDの使用法などの講習を受け、自分たちにも救える命があることを実感しました。



## ■地域とともに、教育懇談会・学校運営協議会

18日、保護司、民生児童委員、青少年補導員、人権擁護委員の方々と三好中生の健全育成について意見交換し、20日には学校運営協議会を実施し、学校と地域との連携強化についてご意見をいただきました。



## ◆6月 美善（みよし）賞 受賞者を紹介します！ ～

- 3-2 且見麗花…登校中、自転車が故障し困っている後輩に声をかけ、不安がないよう、寄り添ってくれました。
- 3-4 沼田蒼礼…学級のみんなが過ごしやすいように、いつも周りに目を配り、率先して人のために行動しています。
- 2-1 加藤琉威…任された仕事だけでなく、進んで周りの人のために働き、思いやりの輪を広げてくれています。

## ～ さりげない思いやり、日頃の頑張りが輝いています！ ～

- 2-5 久野光豪…けがをした友達等、困っている友達がいると優しく声をかけ、進んで人のために行動しています。
- 2-3 福田隼也…いつも明るく元気で、積極的に発言をし、授業を活気づけ、学級を明るく雰囲気にしてくれます。
- 2-3 吉川隼斗…授業や休み時間など地道に学習に取り組み、友達にわかりやすく勉強を教えてください。